



**Le dialogue tant attendu entre gouvernement camerounais et les sécessionnistes devrait être sur le point de se concrétiser.**

Sous la pression de la communauté internationale, Paul Biya aurait finalement accepté d'ouvrir des discussions dans le but de trouver les solutions à la grave crise sociopolitique dont fait face les régions du Sud-ouest-et Nord-Ouest du Cameroun, c'est en tout cas ce qu'a laissé entendre le premier ministre, Joseph Dion Ngute, en mission pour la paix dans les régions anglophones.

En effet, Joseph Dion Ngute a annoncé hier jeudi l'ouverture d'un dialogue inclusif avec les sécessionnistes en vue de mettre fin à la crise socio-politico-sécuritaire qui secoue les régions du Nord-Ouest et le Sud-Ouest du pays

*« Le président Paul Biya est prêt à s'asseoir et à discuter avec toutes les composantes de la société pour le retour de la paix », a martelé le chef du gouvernement à Bamenda, chef-lieu du Nord-Ouest, en écartant « l'indivisibilité du Cameroun » des sujets du dialogue.*

Le Premier ministre a entamé hier jeudi une visite de quatre jours dans le Nord-Ouest, une « mission de paix », d'après un tweet de la télévision nationale du Cameroun CRTV.

Depuis le début de cette crise , International Crisis group dénombre 1 850 morts, 530 000 déplacés internes et 35 000 réfugiés au Nigéria voisin. Selon le rapport de cette ONG, au moins 235 militaires et policiers, 650 civils et près d'un millier de séparatistes présumés ont été tués. Mais les autorités camerounaises, elles, estiment le nombre de morts à 1 600 (400 civils, 160 militaires et policiers et un millier de séparatistes).